
          11 月 11 日（火）12:00 開会 

           岩下会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず最初に、不幸なことが起こりました。昨日の午前

10 時半に小山会員宅の 2 階の一室に火事が起こりまし

た。小山会員は外出中でしたが、奥様が煙を吸い込み緊

急入院をしております。 

今朝、幹事と 2 人で小山会員宅に行ってきました。2

階が火元なんですが、1 階まで放水でビシャビシャで、

片付けをしておりました。 

小山会員には、お手伝いがあれば連絡下さいと言って

きましたので、連絡があった際はお手伝いを宜しくお願

いしたいと思います。 

話は変わりますが、2 泊 3 日で宮崎フェニックスに行

ってきました。難しいグリーンでした。クラブハウスは

さすが名門、素晴らしかったです。楽しく過ごして参り

ました。宮崎地鶏、宮崎牛ともに美味しかったです。 

最後になりますが、来週は仕事の都合で欠席させてい

ただきます。石川悟エレクト宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 私も宮崎に行って参りました。 

 第 5回の理事会の内容を報告致します。 

 12月 7日の国際奉仕セミナー、木本委員長が出席致

します。 

 12月 14日の社会奉仕、ロータリー財団は、鹿志村

委員長と石川委員長が出席致します。宜しくお願い

申し上げます。 

 ジャパン・ロータリーデー Ⅱ in 東京が 2 月 4 日

に RI 会長ご夫妻を迎えて行われます。出席される

方は私までご連絡願います。 

 第 2回炉辺会合を、11月 20 日 18時半より「白山」

にて開催させて頂きます。地区記念ゴルフ大会の準

備のためのディスカッションを行います。 

 プログラムの変更です。今日はプログラム委員会の

卓話を宮本委員長お願いいたします。 

 第一分区の親睦ゴルフ大会が15日に開催されます。

出場される選手は、日立南RCのプライドを持って、

精一杯頑張っていただきたいと思います。6名出場

予定です。 

 11月 21日に行われる第 2回の会長・幹事会に、会

長と行って参ります。 

 

委員会報告      

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 今月は財団月間です。早速ご寄付頂きました。 

山本会員、木本会員、私 1,000 ドル。 

小澤会員 283ドル。 

宮本会員 1 万円。 

川崎会長 5 万円 

皆様、ご寄付ありがとうございました。 
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



雑誌・広報委員会      信太委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横7ページ 世界中のクラブで財団に対するいろい

ろな行事をしているようです。 

縦4ページ 財団に援助をいただきながら活動中の

かたの記事があります。 

縦 20 ページ お酒に関する格言が載っています。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 18名 13名 66.67％ 0名 66.67％ 6名 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 小山さん、お見舞い申し上げます。宮崎フェニック

スに行ってまいりました。 

川崎会長・千葉幹事 

 11/8、9と鬼怒川・日光へ行ってきました。紅葉き

れいでした。 

小澤 興 

 卓話をさせて頂きます。 

宮本尚彦 

 プログラム卓話宜しくお願いします。 

高島章行・星 勝治・石川國博・信太克己・ 

須田 晃・山本忠安・岩下馨歌里・石川 悟・ 

川村昌弘・朝日正道 

 先週私にそっくりのかわいい孫娘の七五三のお祝

いをやりました。 

鹿志村高道 

 今年も残り 1ヶ月半、政治の世界では消費税を 8％

に据え置いて衆議院を解散しようなどとのおもわ

くもあるようですが、国民生活を第一に考えて頂き

たいものです。ちなみに私は消費税は予定通り 10％

にすべきと考える一人です。 

小倉正美 

 先日、子供達に 80 才のお祝をしてもらいました。 

須田 晃 

 先週末、日銀のサプライズで株高が続いているよう

です。世界からは「サンキュージャパン」と拍手喝

采ですが、さあ皆さん売る時期を間違わない様にお

祈り申し上げます。 

小倉正美 

 会員の皆様のお心づかいありがとうございます。 

佐藤信彦 

 宮崎フェニックス難しかったです。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 581,000円 

 
 
プログラム 
 

卓話 

プログラム委員会         宮本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 副委員長の大神田会員がほとんどお見えにならな

いので、お互い相談することが出来ません。 

 プログラム委員会というのは、プログラムが出来て

しまえばあとは用がないのかなということを常々

考えています。 

 ご承知の通り、会長方針のもと、幹事やプログラム

委員会の中で協議しながら決めていくというのが

本来の道筋です。 

 ロータリーと世界の経済情勢について雑感を述べ

たいと思います。 

 ロータリー活動は、変化が少ないなと感じます。世

界情勢、国内情勢は変わっているのに、我々の奉仕

活動は例年通りのままです。 

 職業奉仕は、職業倫理を見直さないといけないと思

います。社会奉仕についても変化が必要です。 

 アベノミクスは、お金を出し投資にまわれば、物価

が上がってインフレになるというような論理です。 

 労働力が偏っています。高学歴のホワイトカラーが

多く、現場での実務者が少なくなっていて、職人の

世界では従業員の確保が大変です。国はこのことに

気づいていないのではないでしょうか。 

 老齢化の問題や薬物の問題。行政に示唆を与えるよ

うな発信を、ロータリーの職業奉仕、職業倫理の中

で出来ればと思います。 

 ロータリーの大局的な方向性がどこにあるのか、み

んなで考えていかなければいけないと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


